

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Juli 2024

Betriebsgruppe DB Fernverkehr: Aktionstag im Servicecenter Basel

Am Mittwoch fand im Servicecenter DB Fernverkehr ZUB und TF in Basel ein Aktionstag statt. Die Veranstaltung erwies sich als voller Erfolg und wurde von den Kolleginnen und Kollegen mit großer Begeisterung aufgenommen.



Ein Highlight des Tages war die Versorgung durch die Betriebsgruppe Fernverkehr Karlsruhe/Freiburg, die die Mitarbeitenden mit frisch zubereiteten Crêpes verwöhnte. Neben den kulinarischen Genüssen bot der Aktionstag auch jede Menge Informationen über die EVG.

In den Gesprächen äußerten unsere Kolleg:innen ihre Wünsche und die Erwartungen an ihre EVG für die Tarifrunde 2025 „Es war ein wertschätzender Tag für unsere Kolleginnen und Kollegen, an dem sich neue Kolleg:innen unserer EVG anschlossen.